



令和2年度 保護者・生徒・地域の皆さんへ

長野高等学校 学校長だより

(「学校長だより」はホームページにも掲載しています。)

令和2年

No 1 2

12月17日(木)

三年生に同窓会(同窓生)より、「鉛筆削り」を全員にプレゼント

三年生はいよいよ年明けに大学入学共通テストがあり、入試間近となりましたが、マークシート用に、普段は使わない「鉛筆削り」(写真参照)を同窓会より全員にプレゼント頂きました。これは、同窓生の方が「頑張る高校生に使ってもらえれば」という趣旨で同窓会に御寄付頂いた浄財を充てたものです。このように多くの同窓生が長野高校あるいは現役の生徒の皆さんを応援したい、という熱い思いがあるのです。大変ありがたい事で、皆さんの活躍を願っている人がいっぱいいることを、この鉛筆削りをみることで噛みしめてください。大学入試は皆さんにとって大変な試練ですが、多くの先輩たちが乗り越えてきた道でもあります。この鉛筆削りが少しでも皆さんの力になればと願っています。

また、大学入学共通テスト当日の早朝、3学年の先生方が各会場に応援に駆け付ける際に「長野高校」という事がわかるように「桃太郎旗」(図参照)の作成にも支出させていただきます。また、コロナ禍の今年度、オンライン等で映像を見る機会が多いことから、大きなスクリーン(縦2.8m×横4.8m)購入にも支出いただいて、すでに大体育館に設置(写真参照)してありますことをここでご紹介します。



鉛筆削り(削る部分を仕舞えばコンパクトに。写真とは異なり赤色をプレゼント)



桃太郎旗(この旗には、長野高校、校章、校訓を記入する予定です)



大体育館の大型スクリーン(体育館に入って右側の壁に下げています)

本校生徒の立派な対応に感謝のお電話

11月26日(木)に外部の方から学校に電話がありました。今回は生徒さんの対応に対して、学校へ感謝の気持ちを是非伝えておきたい、ということで電話をされたそうです。内容は以下です。

「私には外国人の友人がいるが、その友人が昨日25日(水)の朝、篠ノ井のホテルオリンピア付近で交通事故に遭った。その際友人も加害者もパニックになっていた。そこに通りがかった長野高校生が『大丈夫ですか?』と声を掛けてくれて、『救急車を呼びますね』と自分の携帯電話で救急車を呼び、警察にも連絡してくれた。その後、救急隊員や警察官にも目撃したことをきちんと伝えてくれていた。友人は実は腰を骨折していたことも搬送先の病院で分かった。友人は大変気が動転していたので、長野高校生の励ましがどれほど救いになったか分からない。長野高校生の方とは連絡がとれるが、感謝



119番



の気持ちを学校にどうしても伝えたくて電話をした。ありがとうございました。」

という趣旨の電話でした。本校の生徒の皆さんが、社会生活の中でしっかりと良い行いをしていることに大変すがすがしく思うと同時に、誇りにも思うところです。長野高校生が困っている人にさっと手を差し伸べることができる、ということが本当にうれしい限りです。

長野幼稚園の皆さんからカレンダーのプレゼント

11月19日（木）に、長野幼稚園の年長さんたちが来校して、作成したカレンダーのプレゼントを頂きました。趣旨は勤労感謝の日が近いためにお世話になっている人に感謝の意を伝える、という事だそうです。長野幼稚園さんとはSBC通りをはさんで近いので、お互いに行事の際には駐車場として敷地を貸し借りする関係です。頂いたカレンダーは事務室前の廊下に飾ってありますのでご覧ください。



ただいま、感染予防対策強化(校内キャンペーン)実施中

11月26日に通知で標記についてお示したように、現在対策強化を行っているところです。朝、昇降口で登校する生徒の皆さんに「おはようございます。」と挨拶をしていますが、中には「マスクして下さい。」と注意される人もいます。「校舎内」＝「人込み」ですから、**自分の飛沫を他人に飛ばさないようにマスクをしてください。**また、マスクをはずしての会話が感染の危険性が高いので、特に**昼食時には適宜保健委員会から全校放送で注意を呼び掛けています。**生徒の皆さんは若いので、自分自身が「無症状病原体保有者」であるかもしれない、と考えて行動しましょう。

さて、再度保護者の皆様方へ下記の件についてお願いいたします。

- 1 朝夕の検温をはじめとする健康チェックを確実に実施してください。さらに、生徒本人だけでなく、同居の皆様全員の健康チェックもお願いいたします。
- 2 健康チェックの結果、下記の場合は生徒本人の登校を控えるようご協力願います。
 - (1) 生徒本人が体調の悪い場合や、発熱等の風邪症状がある場合。
 - (2) 同居の方に風邪症状がある場合。
- 3 生徒本人が濃厚接触者となった場合は、2週間の出席停止となります。
- 4 同居の方が濃厚接触者となった場合や、PCR検査等を受けるなど、感染についてご心配な場合は、必ず学校にご連絡ください。PCR検査の結果「陰性」と判明するまでの間は、生徒本人の登校を控えて頂きますようにご協力願います。

(生徒の皆さんは、この学校長だよりを読んだあと、保護者の方に渡してください)